


○議員の委員長さんは公務の時間とぶつかり、先に報告された。

＊ 会　計　　　　　　　　　榊祐人会計

　今のところ特別報告はございません。

会計はこれから忙しい時期となりますが決算締めてご報告

いたします

＊ クラブ会報委員会　　　　水口秀治委員長

　会員皆様のご協力のおかげで１年間毎号しっかりと発行

させていただき、ありがとうございました。委員さんにも

大変お世話になり、感謝申し上げます

＊ プログラム委員会　　　　山田清志委員長

皆様のおかげで滞りなく活動ができました、１年間ありが

とうございました。

＊ 国際奉仕委員会　　　　　野村守委員長

寄付金等ご協力いただきありがとうございました

＊ ロータリー財団委員会　　谷口和尋委員長

寄付金のお願いについて全会員の皆様にお願いすることが

できました。

重点目標では１１月８日セミナーで青山委員長に卓話を頂

戴し、クラブの事業活動支援等聞かせていただきました。

まだまだロータリー財団について難しい部分はあるが、様

々な活動支援について共にやっていきたいと思っておりま

す。皆様ありがとうございました。

＊ 米山記念奨学会委員会　　尾山裕和委員長

本年度も寄付ありがとうございました

小学生の受け入れについて、今年度４月１日より中国人の

倪献策(シーシェンチエ)さんを１年半面倒みさせていただ

くこととなりました。以前のカレド君は博士号取得され 地

区からの記念品をお渡しいたしました。皆様ありがとうご

ざいました。

＊ 職業奉仕委員会　　　　　久恵龍三委員長

　勉強会を開催予定だったがコロナ禍によりリアル開催は

叶いませんでしたが、ZOOM,金沢と地区の委員会に出席さ

せて貰い、各ＲＣの事例発表等がありました。

・富山未来ＲＣはポールハリスの動画を例会前に視聴。

・富山中ＲＣはチャーターメンバーから当時の話を聞く。

・白山ＲＣは夜の例会をオープン例会とし、一般の方にも

開放しロータリーの認知を進めていった等ありました。皆

様ありがとうございました。

＊ 社会奉仕委員会　　　　　森雄一委員長

　皆様にご協力いただき、毎年の里山環境保全事業としオ

ミナエシ植え付けを行いました。本来なら今年からササユ

リを植える予定でしたが、園芸高校さんの方でうまく育た

ず今年はオミナエシのみとなりました。来年またササユリ

にチャレンジして戴けるとのことで期待しております。ま

た今年からの取り組みとして 桜ケ池ネイチャースクールと

連携しオミナエシ保全に協力戴きました。素晴らしい活動

をされているネイチャースクールとの縁を繋いで戴いた久

恵さんに感謝しております。水環境保全事業としては８月

に小矢部川ふれあいフェスティバルにおいてアユの掴みど

り、塩焼きの提供ということで多くの方にご協力をいただ

きました。皆様ありがとうございました。

＊ 青少年奉仕委員会　　　　安居利浩委員長

　まだまだコロナ禍ではありましたが１年間ＲＡ 、ＩＡ共

に十分活動できたと考えております。内容については各委

員長から報告いたします。また機会あれば勉強させていた

だきたく思っております。ありがとうございました。

＊ ＲＡ委員会　　　　　　　中田裕二委員長

今期一年アクト会長の中田君が地区代表として頑張ってお

られました。クラブの活動までは手が回らないと聞いてお

りました。３月に全国研修会が金沢で開催され、無事成功

と終わりました。

　クラブとしては昨年９月に島田さんという女性が入って

会員数は２名増えました。これからいよいよ活動に入って

まいりますが、３月に久しぶりにアクトで例会を行い、新

しく入会した島田さんのオリエンテーションを行いました。


